

COMMUNIQUÉ



Numéro 2425-021
Le 24 mars 2025

Le Syndicat de l'enseignement de la région de Laval sollicite votre participation à la consultation du regroupement citoyen Debout pour l'école. Voici l'adresse pour y participer : <https://pourameliorerlecole.quebec/>

Nous vous invitons à prendre connaissance de la communication ci-dessous préparée par ce regroupement citoyen.

Pour que les choses bougent en éducation

Les maux qui affectent l'école québécoise sont nombreux. On en entend parler à chaque rentrée scolaire : pénurie grave d'enseignants, d'enseignantes et de personnels scolaires, augmentation importante du nombre d'élèves ayant des problèmes d'apprentissages, effectifs scolaires fragmentés par une école à trois vitesses : la liste serait longue. À l'évidence, ces problèmes récurrents minent la capacité de l'école à préparer l'avenir de la société québécoise.

Le regroupement citoyen **Debout pour l'école** (DPLÉ) entend mobiliser pour l'amélioration de notre système d'éducation, qui en a grand besoin et qui arrive de moins en moins à assurer l'égalité des chances. Nos enfants méritent mieux! Un système scolaire de qualité, capable de répondre aux besoins de tous les enfants qu'on lui confie, ce n'est pas une utopie! Certains pays y sont arrivés, la Finlande notamment, et nous pouvons aussi y parvenir au Québec.

Pour discerner les changements les plus importants et les plus prometteurs auxquels il faudrait procéder en éducation, DPLÉ lance ce printemps un projet de livre blanc citoyen intitulé **Pour une nouvelle « révolution tranquille » en éducation**. Il y propose quatre revendications centrales et huit orientations pour remettre l'école québécoise sur ses rails.

Les citoyennes et les citoyens sont invités à donner leur avis sur ces propositions, en utilisant une plateforme web développée par la firme québécoise Cocoriko. En ligne du 17 mars au 25 avril, elle permettra de recueillir les commentaires et avis sur le projet; parallèlement, le document sera soumis aux organisations intéressées par l'éducation : syndicats, groupes communautaires, etc. Les avis exprimés permettront de bonifier ces propositions, en vue du lancement, l'automne prochain, de la version finale de notre Livre blanc citoyen sur l'éducation.

Vous êtes chaleureusement invités à participer à cette consultation! C'est facile et utile : rendez-vous à <https://pourameliorerlecole.quebec/> à partir du 17 mars prochain. Une manière simple de participer au mouvement pour une meilleure école!

Syndicat de l'enseignement
de la région de Laval

1717, rue Fleetwood
Laval (Québec)
H7N 4B2

Téléphone :
450 978-1513

Télécopieur :
450 978-7075
www.sregionlaval.ca